

Sie finden uns im „Büro Aktiver Bürger“ im

Bürgerhaus Kernen
Stettener Straße 18
71394 Kernen - Rommelshausen

Persönlich sind wir dort ansprechbar

dienstags von 17:00 - 19:00 Uhr
Tel.: 07151 205 229-25
Fax: 07151 205 229-26
info@buergerstiftung-kernen.de

Ist das Büro nicht besetzt, erreichen Sie uns
über den Anrufbeantworter

Viele weitere Informationen finden Sie auch auf

www.buergerstiftung-kernen.de



Vorstand:

1. *Stiftungsvorstand:*
Dr. Wolfgang Riethmüller
2. *Stiftungsvorstand:*
Dr. Barbara Brumbach

Stiftungsrat:

Vorsitzender:
Dr. Ulrich Müller

Eine Stiftung lebt von **Spenden und Zustiftungen**.
Wenn auch Sie die BürgerStiftung Kernen unterstützen möchten:

Stiftungskonto: BürgerStiftung Kernen i.R.
Konto 381 427 005
Volksbank Stuttgart, BLZ 600 901 00
IBAN: DE 74 6009 0100 0381 4270 05
BIC: VOBAD533

Wir wollen nicht die Welt
verändern, sondern bürger-
schaftliches Engagement
im besten Sinne betreiben -
hier am Ort - pragmatisch
und unbürokratisch.

Nach dem Motto:

*Frage nicht, was Deine
Gemeinde für Dich tun
kann, sondern was Du
für Kernen tun willst.*

Unsere Förderschwerpunkte sind Projekte

- der Bildung und Erziehung
- der Jugendarbeit im weitesten Sinne
- der Kultur und Kunst
- des Umwelt- und Naturschutzes
- des Heimatgedankens

FÖRDERUNG

PROJEKTE

Wir bearbeiten und finanzieren **eigene Projekte** wie

- Cafe International
- Neujahrskonzerte
- jährliche Verleihung der Ehrenamtspreise
- Bürgerfrühstück (zusammen mit dem Bürgernetz Kernen)
- Öffentliche Bücherregale in Stetten und Rommelshausen
- Kultur im Gewächshaus
- Sitzbänke an der BMX-Bahn und an der Glockenkelter in Stetten



PROJEKTE

Wir engagieren uns in **Kooperationsprojekten** mit

- dem Roten Faden: 
- Kompetenzwerkstatt „Fit für den Beruf“
- Schüler helfen Schüler
- Azubi-Paten
- Fahrradwerkstatt u. a.
- der Gemeinde Kernen:
- Kinderkonzertreihe „Ohren auf!“
- Sommertheater auf der Y-Burg
- dem Arbeitskreis Klassik Stetten:
- Konzerte im Sommersaal



Und wir fördern **fremde Projekte** von Schulen, örtlichen Vereinen und anderen als gemeinnützig anerkannten Organisationen:

- Schul-Zirkus „Piccolo“ (Karl-Mauch-Schule Stetten)
- Schach-AG dt. Schulschachmeisterschaft (Haldenschule Rom)
- Sportkleidung für World-Gymnaestrada „Helsinki“ (Spvgg Rommelshausen)
- Wasserstraße (KiGa Pezzetino)
- Film- und Tanz-Projekt: „Tanz mit der Dunkelheit“ (KoKi und KuKuK)
- Film „Menschen“ (Kommunales Kino und AK Asyl)
- Musicals und Musikinstrumente für Kinder (MV Stetten und MV Rom)
- Trockenmauer-Seminar und Tafeln am Museumswengert (Allmende)
- Einsatzfahrzeug, Ausstattung für Ersthelfer (DRK Kernen)
- Pony-Projekt (Reitervereinigung Rommelshausen)
- und viele, viele andere!



Haben **Sie** ein Projekt in Kernen, das nach unseren Regeln förderungswürdig ist und für das Sie Unterstützung benötigen, dann stellen Sie einen entsprechenden Antrag! Eine Vorlage dazu erhalten Sie im „Büro Aktiver Bürger“ oder finden Sie auf unserer Webseite

www.buergerstiftung-kernen.de